



※ は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



串良 総合支所に歴史展示コーナーが完成

旧串良町の歴史を市民に身近に感じてもらおうと、串良総合支所の第2会議室を改修し、歴代の町長・議長の肖像画や収蔵物を展示できるように整備しました。

3月25日には、歴史展示コーナーの完成披露を行い、参加者は、懐かしい収蔵物を前に思い出話に花を咲かせていました。今後は、昔のイベントの写真展示を順次行う予定です。



鹿屋 最先端の測定機器を活用して競技力向上に励む

3月25日～28日、エディオン女子陸上競技部が、鹿屋体育大学で3年連続となる合宿を行い、各種測定・分析やトレーニングを実施しました。

26日には、同部の監督らが市役所を表敬訪問し、嶋田市長は「鹿屋で美味しいものを食べて、充実したトレーニングを行ってください」と激励、特産品の黒豚を贈呈しました。



鹿屋 「図書館を使った調べる学習コンクール」で優良賞

3月14日、「図書館を使った調べる学習コンクール」において、作品名「さかごだった私」で県内初の優良賞を受賞した寿北小学校5年の石田雪乃さんが、市役所を表敬訪問しました。

この作品は、「出産」をテーマに図書館で資料を調べ、産科医にも話を聞いて作り上げたものです。作品は、市立図書館にて閲覧できます。



交通標識入りの定規を寄贈

4月4日、県トラック協会鹿屋支部の関係者が市役所を訪れ、交通標識入りの定規1,170本を各小学校に寄贈しました。

これは、新入学児童に交通標識を覚えてもらい事故の防止に役立つてもらおうと毎年県下全域の新1年生を対象に配布しているもので、「児童の皆さんの事故防止につなげてほしい」と話していました。



鹿屋 重田集落営農組合が地域マップ看板を設置

重田集落営農組合が地域のヨカトコを集めた地域マップ看板を製作し、高隈城跡入口に設置しました。看板には、地域資源である田の神さあや仁王像の場所、四季折々の美しい風景を見ることができるビューポイント、集落に昔から伝わる龍の穴の伝説などがイラストとともに描かれており、重田集落の宝物が一目で分かるようになっています。



社会人として新たな門出～中小企業合同入社式～

4月3日、鹿屋商工会議所で中小企業の合同入社式が行われ、製造業やサービス業など市内21事業所から57人の新入社員が出席。

坪水会頭から「自ら選んだ職場に愛着を持ち、チャレンジ精神で頑張ってください」と激励があった後、新入社員を代表して(株)カナザワの田中亜弥さんが「社会へ貢献できる人となれるよう努力していきたい」と決意を述べました。